



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA
DE SALUD

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN DE ENLACE Y COMUNICACIÓN



Ciudad de México, a 11 de agosto de 2023

TARJETA INFORMATIVA

Con respecto al fallecimiento de una persona a las afueras del Hospital General Xoco, la Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA) lamenta los hechos e informa:

1. La persona **no era paciente de dicha unidad**, así como tampoco se tiene registro de que solicitara atención médica en Urgencias.
2. De acuerdo con los reportes iniciales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina (SSC), se trata de una persona presumiblemente del sexo femenino, quien se acercó por la noche al acceso del personal médico, donde en ocasiones duermen personas en situación de calle.
3. Cerca de las 06:30 horas, el suboficial encargado del acceso vio a la persona sobre el piso, se acercó y notó la ausencia de signos vitales, por lo que se dio aviso a las instancias correspondientes.
4. Hasta el momento se desconocen las causas del deceso.

La SEDESA mantiene su compromiso con el derecho a la información y transparencia con el actuar del personal en nuestros hospitales.

-o0o-